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※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 
ビーバー隊ニュース 
◇６月１２日、地区行事「みんなで遊ぼう」が開催されていたので２１世紀

の森と広場へ出かけました。光と風の広場で「シャボン玉作り」に挑戦！誰

が一番大きなシャボン玉をつくれるか、副長特製のシャボン玉液で小さい

輪や大きな輪でたくさん試しました。巨大なシャボン玉、雪のようなシャ

ボン玉いっぱいできました。その後は「クモの巣潜り」。樹に大きなゴムを

括り付けたクモの巣には鈴が付いています。鈴を鳴らさないようにクモの
巣を上手に抜けるゲーム。みんな勇気を出して挑戦、無事成功しました。 

◇６月２６日、今回は「ハイキングに行こう」ということで松戸駅からバス

に乗って矢切の渡しへ、船で柴又まで移動、帝釈天でお参りをし、参道を散

策して電車で帰る行程でした。しかし、暑いのなんのって熱中症予防で水

分補給をばっちりしながらの移動でした。あまりの暑さに草団子のおやつ

は無しになってしまいましたが、ちゃんと歩いて電車の切符も自分で買え

ました。７月も楽しい集会がいっぱい、１０日にはビーバー祭り、松戸・鎌

ヶ谷中のビーバースカウトが集まります。７月もビーバーは暑さに負けず
元気に遊びます。 

 
団関係ニュース 

◇新型コロナの感染も少しだけ落ち着いてきた感がありますが、完全に収

束した訳でもなく松戸市でも毎日感染者は出ています。スカウト活動も少

しだけ野外で行える環境が整ってきました。とは言えスカウト及び育成会
員全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっかりお願

い致します。 

◇６月１１日(土) 合同団会議・団委員会を開催。 

☆活動報告・予定が承認された。 

◇６月４日(土)「２５ＷＳＪ団面談」実施 

ＢＳ隊 紅田(理)スカウトの「２５ＷＳＪ団面談」を実施致しました。パ

ンサー班で活動をしていますが、世界のスカウト達と交流し「和食」の
良さを広めたいと目を輝かせて面接に臨んでくれました。１級章取得の

ハードルがありますが、乗り越えてくれると思います。 

◇６月１２日(日) ２級章団面談 

秋山(剛)スカウト、高橋(風)スカウト２名の団面談を実施しました。おめ

でとう！！目指せ「菊章」 

◇６月１２日(日)「みんなで遊ぼう！ 自然体験学級」開催 

２１世紀の森と広場に於いて、地区募集行事が開催されました。前回参

加希望者が多くお断りした経緯もあり、今回は午前・午後の２部制が採
用され１２０名の応募がありました。午前の部は予定通り開催出来まし

たが、午後の部は大変な豪雨により残念ながら中止となりました。 

◇６月２６日(日) ビーバー隊 ３家族の方々の見学 

地区募集行事開催時に見学を申し込みされたご家族の方々へ、２６日の

ビーバー隊の矢切の渡し・柴又へのハイキングをご案内したところ、３

家族のご参加を頂きました。７月３日「水族館見学」、７月１０日「ビー

バー祭り」と連続して予定されており、スカウト活動経験を楽しんで頂

ければと思います。 
◇令和４年度ボーイスカウト千葉県連盟年次総会において千葉県連盟表彰

が行われました。おめでとうございます。 

県連特別有功章 野村団委員長 （今年度９名表彰） 

県連有功章 高畠ボーイ隊隊長 （今年度２８名表彰） 

◇令和４年度のボーイスカウト全国大会において長年のご奉仕に対し、酒

井ビーバー隊隊長が「かっこう章」を授与されました。おめでとうござい

ます。 

 

育成会ニュース 
◇今年は７月２４日(日)に貝の花第２公園で夏祭りが開催されます。松８

はボーイ隊の協力でペットボトル輪投げをします。時間は１０時〜１２時

です。是非いらしてください。 (育成会から) 
◇今年は梅雨が短く夏が早く来ました。すでに体温を超える暑さ(熱さ？) 

でスカウト活動に熱中するあまり、熱中症にならぬよう(ダジャレ？) こま

めな水分補給を心がけましょう！  (スカウトクラブ 丸山浩二) 

カブ隊ニュース 
◇６月１２日、２１世紀の森と広場で組集会を行いました。「モルック」に
ついて調べることが宿題となっていたので、スカウト達は、自分で調べて

きたことを各組でお互いに発表しました。モルックはどこの国が発祥なの

か、どんなルールなのか、モルックの道具を作る時に注意することは？な

ど発表していました。そしてロープ結びの練習を行った後、組対抗で歩測

ゲームを行いました。歩測を使って５０ｍの長さを当てるゲームでしたが、

組によって大分差がでていました・・・。 

◇６月２６日、八ヶ崎市民センターで隊集会を行いました。この日は、モル

ック作りに挑戦しました。中村副長からノコギリを使う時の注意点につい
て教えてもらってから、モルックの道具になる木材を切りました。スカウ

ト達は、初めのうちは木を切ることに苦戦していましたが、だんだんとコ

ツを掴めてきたようで、思ったよりも短時間で２セットの道具（モルック、

スキットル）を作ることができました！今後の集会で、モルックゲームを

楽しむことができますね。モルック作りの後は組対抗で手旗ゲームを行い

ました。みんな、何の文字か読み解くことに四苦八苦。特に初めて手旗を行

ううさぎスカウトは、手旗を使うことも読み解くことも苦戦していたよう

です。これから手旗をいっぱい練習して、スムーズに伝えたり、読み解けた
りできるようにがんばりましょう。 

ボーイ隊ニュース 
◇６月のボーイ隊は６月５日、救急法の講習会を行いました。三角巾のた

たみ方を練習して、頭、腕、ひざ、足首などの手当てを勉強しました。身近

にあるもので担架を作る練習もしました。 

◇６月１２日は合同班会議で、２１ＣＣ（千葉県キャンポリー）で５泊６日

に行うプログラムを計画しました。また、キャップハンディオリエンテー

リングの課題として視覚障害と聴覚障害の方に自分たちは何ができるかを

考えて班ごとの発表を行いました。７月は２１ＣＣに向けて練習キャンプ
２連チャンです。いよいよ夏本番、４年に一度の大規模キャンプに向けて、

盛り上がってまいりました！ 

 

ベンチャー隊ニュース 

◇ベンチャー隊全体としてではなく、活動チー厶による活動を６月５日に
行いました。上班及び隊付としてＢＳスカウトに指導及び助言が出来るよ

うに、たちかまど作りとソングの復習をしました。今月は、７月１０日１８

時から隊会議を予定しています。議題は、７月３０日のカブキャンプ営火

支援についてです。出席ヨロシク〜！ 

 
ローバー隊ニュース 

◇６月１２日に、倉岡ＲＳが２１世紀の森と広場で開催された松戸鎌ケ谷

地区のボーイスカウトの募集行事に参加してくれました。また倉岡ＲＳは、

来月に開催予定の２１ＣＣで本部スタッフとして活動予定です。がんばっ
て欲しいですね！ 
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